



SERVICE DE PRESSE  
ET VEILLE

---

Palais de l'Élysée, le jeudi 24 mars 2022

## COMMUNIQUÉ

Depuis 1923, la Flamme sous l'Arc de Triomphe, Flamme de la Nation, est ravivée quotidiennement, au crépuscule, pour illuminer la tombe du Soldat inconnu et rendre hommage à sa mémoire, qui est la mémoire de tous les combattants français et alliés tombés au champ d'honneur. Chaque jour, des associations, des écoles, des autorités civiles et militaires, françaises et étrangères, s'associent à ce rituel républicain sacré, qui est confié depuis l'origine à une Union d'associations patriotiques.

Cette Union a décidé d'élire à sa tête le général de corps d'armée Christophe DE SAINT-CHAMAS, gouverneur des Invalides, pour succéder au général d'armée Bruno DARY, parvenu au terme de son mandat.

Le Président de la République salue avec gratitude l'action du général DARY au cours de ses dix années de présidence. Dix années en résonance avec la vie de notre Nation, qui ont vu le général DARY accomplir sa mission avec constance et abnégation, quelles que soient les conditions sécuritaires ou sanitaires. Il lui adresse ses remerciements chaleureux.

Monsieur Emmanuel Macron fait confiance au général DE SAINT-CHAMAS, qui saura, grâce à l'engagement sans faille de tous les commissaires de la Flamme, porter chaque jour cette haute mission, et préparer les célébrations de son centenaire à venir.